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報酬削減を含め議会費を一億円確保してコロナ対策へ！

２月～３月の活動報告

予算議会でも会派を代表して大綱質疑に登壇！！

「コロナ禍で厳しい状況に置かれている同
業の飲食店はもちろん、多くの人にとって希
望の光になってほしい」との思いで、深井周
辺で飲食店を経営する若手オーナーを中心に
初めて開催された深井ファンイルミネーショ
ンプロジェクト。私もサポーターとして全力
で応援させて頂きました！今年のクリスマス
は更なるバージョンアップの予定です！

堺市議会議員 木畑ただし 略歴
昭和51年7月19日生 妻・一男二女

と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

老朽化した前大浜体育館にかわり、大
浜公園内に４月から新たにオープンする
大浜体育館・大浜武道館の内覧会に参加
してきました！地上２階建て、延べ床面
積１３０００㎡を誇り、アリーナには最
大３０００名を収容可能で、各競技の
トップチームの大会や試合も開催される
予定です！今からワクワクします！

今議会では、令和３年度予算に関連して大

きく５項目について当局と議論を行いました。

まず、本市の財政状況について市長より財

政危機宣言なるものが発出されましたが、実

は法的根拠や効果はないとの答弁がありまし

た。一方で、投資家向けに発行されている本

市のIR説明資料では、健全で良好な財政状況

を説明する内容であることを指摘しました。

児童自立支援施設整備の方針転換については、堺の子どもたちの育ちを第一

に考える立場から市独自の事業中止については慎重な判断を求め、この指摘に

ついては、予算委員会における全会一致の付帯決議へとつながりました。また、

認定こども園等の運営補助金等が２億円以上削減されたことについては、少子

化対策に逆行する旨、苦言を呈しました。何より残念なのは、子供に寄り添う

本市教育の特色でもあった「さかい学びサポート事業、旧マイスタディ」に予

算がつかなかったことです。一刻も早い代替事業の実施を求めました。また、

小学校1クラス35人に引き下げる方向性のなか、改めて教室確保と人材確保を

お願いしました。併せて、学校トイレの洋式化についても、コロナの影響で遅

れは出ているが予定通り実施する旨の決意を確認しました。東西交通について

は、堺駅・堺旧港エリアと堺東エリアを結ぶ新たな交通システムについての基

本方針を次年度上半期に公表すると答弁がありました。中区への新駅設置につ

いてもこんな時代だからこそ必要であると改めて強く要望しました。堺大魚夜

市の予算削減も明らかになりましたが、来年度の復活を求めていきます！

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、大阪市内では新たにまん延防止等重

点措置が適用されるなど、まだまだ予断を許さない状況が続いています。こ

の様なコロナ感染状況に鑑み、堺市議会においては、「新型コロナウイルス

感染症対策強化および 行財政改革推進に関する要望決議」が賛成多数で可

決されました。厳しい財政状況のもと、ワクチン接種をはじめ各種事業の執

行に向けて全庁をあげた取り組みが開始される中、本市議会においても、本

市の行財政改革推進に協力するとの主旨で、議員報酬の削減と政務活動費を

削減する条例を議員提案し、可決成立させました。今回の決議はこの２条例

の施行により削減した予算並びに国内外への調査研究派遣に係る予算、都合

約１億円を新型コロナウイルス感染症対策強化に関する本市独自の政策等に

充当し、有効に活用して頂くよう当局に強く要望する主旨となっています！


